



# Cuatro grandes reuniones atraerán a mil rectores a la Universidad en 2018

Salamanca acogerá en mayo el Encuentro de Rectores de Universia y la asamblea del Grupo Coimbra y en septiembre, la reunión del Grupo Compostela y de la Magna Carta

R.D.L. | SALAMANCA

Más de 1.000 rectores se darán cita en Salamanca con motivo de los cuatro grandes encuentros institucionales que se celebrarán en la Universidad en la primavera y el otoño de 2018, reuniones en las que el Estudio salmantino tendrá un "protagonismo absoluto" por su VIII Centenario, según subrayó ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez en la presentación de los cuatro grandes eventos e insistió en que la Universidad "se convertirá en referente mundial de la reflexión sobre el futuro de Educación Superior".

El 21 y 22 de mayo tendrá lugar el Encuentro de Rectores de Universia, red que agrupa a 1.361 universidades del ámbito latinoamericano. Un "espaldarazo" a la Universidad de Salamanca como referente de la educación superior en el ámbito iberoamericano, tal y como destacó el vicerrector para el VIII Centenario de la Universidad, Mariano Esteban de Vega. La cita versará sobre la formación y el aprendizaje en el mundo digital y la investigación. Según los organizadores, la reunión podría aglutinar a un millar de rectores, lo que conllevará una ocupación total de los espacios universitarios y de la ciudad.

A continuación será la Asamblea del Grupo Coimbra, una asociación de 39 universidades de 23 estados europeos que tiene como fin promover la internacionalización, la colaboración académica y la excelencia en aprendizaje e investigación. En el encuentro del 29 de mayo al 1 de junio, los rectores y sus representantes abordarán el tema "Lecciones del pasado. Las universidades que miran hacia atrás en el futuro".

Los dos siguientes citas tendrán lugar ya en septiembre. A principios de mes será la asamblea anual del Grupo Composte-



Daniel Hernández Ruipérez y Mariano Esteban de Vega, en la Sala de Retratos del Rectorado. | JAVIER CUESTA

Con motivo del encuentro de la Magna Carta está previsto un desfile de rectores de todo el mundo

la, integrado por 75 representantes de 27 nacionalidades. El objetivo: profundizar en la cooperación en el sector de la educación superior desde la óptica de los diferentes sistemas educativos.

Tanto en este último caso como en el del Grupo Coimbra, el encuentro estará abierto a otras universidades y asociaciones ajenas al ámbito europeo.

Y en el inicio del curso 2018-2019, la Universidad de Salamanca será anfitriona de la reunión del Observatorio de la Magna Charta *Universitatum*, el segundo gran encuentro del año junto al de Universia. Coincidirá con la celebración de los 30 años de la firma del

documento que reconoce los principios universales de la enseñanza superior. Dicho texto se firmó para conmemorar el 9º centenario de la Universidad de Bolonia y ahora, con motivo del 8º centenario del Estudio salmantino se procederá a su revisión y ampliación con nuevas adhesiones. 388 universidades firmaron la Magna Carta en su creación y ya se han sumado 816.

Dentro de esta cita está prevista la organización de un cortejo de rectores con el que se pretende visibilizar el importante peso de la Universidad de Salamanca en el mundo de la enseñanza.

## LOS ACTOS

# 21

### DE MAYO

Los días 21 y 22 de mayo, la Universidad de Salamanca será escenario del IV Encuentro de Rectores de la red Universia, auspiciada por el Santander, una cita con la presencia de más de 1.000 rectores que llenarán los espacios universitarios y toda la ciudad.

# 29

### DE MAYO

Durante 4 días, rectores de Europa celebrarán en Salamanca la asamblea del Grupo Coimbra, una asociación fundada en 1985. Sus miembros, 39, actúan bajo el mandato de las autoridades europeas que esperan que las universidades sean un referente para la sociedad.

# 6

### DE SEPTIEMBRE

75 representantes universitarios y de diferentes organismos de enseñanza de 27 países forman parte del Grupo Compostela cuya asamblea anual tendrá como escenario el Colegio Arzobispo Fonseca. Su objetivo es la puesta en valor del patrimonio cultural común.

# 17

### DE SEPTIEMBRE

El 17 y 18 de septiembre la Universidad de Salamanca acogerá la reunión del Observatorio de la Magna Charta *Universitatum*, documento suscrito por más de 800 universidades que reconoce la autonomía universitaria y la libertad de investigación, enseñanza y formación.